

LEPUIX

Il rassemble des milliers de fans des « Chevaliers du Zodiaque »

Philippe Vincent, fan de longue date des Chevaliers du Zodiaque, gère depuis 2014 une page Facebook dédiée à cet univers, où des milliers de nostalgiques du monde entier viennent chaque jour échanger et s'informer. Il revient sur l'origine de sa passion et évoque ses appréhensions à l'approche de la sortie d'un film le 24 mai.

On ne peut pas le rater et on est tout de suite mis dans l'ambiance. Philippe Vincent, 50 ans, nous accueille chez lui à Lepuix vêtu d'une chemise brodée maison, sur laquelle on retrouve en gros le nom de la page Facebook qu'il gère en solitaire depuis presque dix ans, « Saint Seiya Soul of Gold France ».

Pour ne pas perdre ceux pour qui ce nom n'évoque rien, un peu de sémantique s'impose. *Saint Seiya* est un manga japonais créé en 1986 par Masami Kurumada, dont la version française *Les Chevaliers du Zodiaque*, porte un nom bien plus évocateur pour le grand public. La licence du manga original a permis de créer diverses adaptations en séries animées ou jeux vidéo au fil des années,

parmi lesquelles *Soul of Gold*, une série qui a inspiré Philippe pour le nom de sa page.

Une première diffusion au Club Dorothée

Cette dernière culmine désormais à plusieurs millions de vues mensuelles, avec 30 000 utilisateurs qui suivent quotidiennement les actualités que Philippe publie dans ses 200 à 250 publications mensuelles. « C'est un lieu de rencontre à destination d'une communauté de nostalgiques », résume-t-il.

Lui, le Spinalien d'origine, fan d'*Albator*, est tombé dans l'univers des *Chevaliers du Zodiaque* quand il avait seize ans. « Je me rappelle encore de la première diffusion à la télé en France en avril 1988, dans le *Club Dorothée* », se souvient-il avec émotion.

Plus de 3 000 Mexicains parmi les followers

Sa passion a permis à Philippe de faire bon nombre de rencontres au fil des années, et même de traverser les frontières. Car ses fans viennent de partout : Canada, Japon, Antilles et notamment plus de 3 000... Mexicains ! « Cet uni-



Philippe Vincent se souvient de la première fois qu'il a vu sa série à la télé quand il avait 16 ans, en avril 1988. Photo ER/Michael DESPREZ

vers est comme le foot en Amérique latine, c'est une vraie religion », explique-t-il.

Sans pour autant avoir mis le récent quinquagénaire à l'espagnol, cette page rend ses journées assez chargées récemment avec une actualité de taille : la sortie au cinéma du blockbuster *Les Chevaliers du Zodiaque* le 24 mai prochain. S'il appréhende un peu d'avoir un film trop éloigné de l'œuvre originale, notre fan ne peut dissimuler son impatience. « Je n'attends qu'une chose, c'est de le voir sur grand écran ! » trépigne-t-il.

Le rêve d'aller au Japon

Viendra ensuite la question de réfléchir à la suite à donner à sa page Facebook. Philippe Vincent l'assure, il ne pense pas encore à passer la main. Jusqu'à quand ? « Tant que j'aurai des trucs à raconter... » répond l'intéressé, qui rêverait d'aller un jour au Japon pour, entre autres, rencontrer les ayants droit de la licence *Saint Seiya*. Et si les *Chevaliers du Zodiaque* lui ont bien appris une chose, c'est qu'il ne faut jamais s'empêcher de rêver...

Louis GILLES